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　第５回臨時会が８月９日に開催されました。医療従事者の４回目のワクチン接種に関る経費や、道路の維
持補修費、防災行政無線の修理費などを盛り込んだ令和４年度一般会計補正予算（第５号）、第三セクターの
経営悪化に伴う４社の新設合併会社「株式会社おもてなしせんぼく」が９月１日に設立されることに伴い、
これまで、第三セクター 4社に指定していた公の施設の指定管理者をすべて「株式会社おもてなしせんぼく」
に指定を変更するなど、報告関係１件、予算関係１件、その他１件、指定管理者関係６件の計９件が審議さ
れました。
　田口知明市長の市政報告では、７月中旬以降、全国的に変異株「BA-5」と見られる感染が急速に拡大し、
仙北市内の一日の感染者が 50 人に迫る日もあり、７月 11 日から 23 日までの一日の平均が 23 人になってい
ることから、市民の皆さまに対しこれまで以上に警戒感を強め、基本的な感染防止対策を徹底することのお
願いがありました。市長自身が７月 23 日に新型コロナウイルスの感染が判明し、心配と迷惑をかけたとし
てお詫びの言葉がありました。

■第 5 回臨時会での主な質疑
◆令和４年度一般会計補正予算 ( 第５号 ) について
質問　医療従事者の４回目のワクチンはモデルナ製か。また、接種会場を増設する計画はないのか伺う。
答弁　モデルナ製である。ファイザー製は当面使用しない。会場はこれまで同様の３会場である。
質問　今回補正のワクチン接種は、59 歳以下の医療従事者と高齢者施設の従事者とのことだが、連日、クラ

スターが発生している保育施設の従事者と学校関係者は含まれていないのか。
答弁　今回の補正予算には含まれていない。今後、オミクロン株対応の新ワクチンによる接種が拡大される

予定であり、保育施設の従事者と学校関係者は新ワクチンでの対応を予定している。
質問　市道補修のための原材料費の内容を伺う。
答弁　市職員が直轄で補修するための簡易舗装材及び砕石等であり、７月までの使用量が対前年で１. ５倍か

ら２倍ほどになっており、今後、不足が予想されるための補正である。

◆除雪ドーザの財産取得について
質問　これまで使用していた除雪車は、下取りに出すのか、廃棄するのか。また、国からの補助金はないのか。
答弁　まだ使用可能であり、予備車として角館地区に保管し運用する。国から２/３の交付金がある。

◆議案第 67 号 クリオンの指定管理者の変更について
賛成討論
　市民に親しまれている温泉施設なので、事業採算性も大事だが、利用者増に繋がる運営を期待して新会社
への指定管理者の指定に賛成する。

■令和４年度一般会計補正予算（第 5 号）の主な事業

新型コロナワクチン
接種事業費 2,920 万円 医療従事者と高齢者施設従事者等の４回目のワクチン接種経費

道路維持補修費 91 万円 市道補修のための原材料費
防災行政無線維持管理費 403 万円 桧木内地区中継局のアンテナ修繕費
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◇令和４年度一般会計補正予算(第５号）
◇財産の取得について（除雪ドーザ14t級 １台 19,030,000円）
◇市民浴場「東風の湯」の指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
◇市民バス(中川線・下延八割線)の指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
◇クリオンの指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
◇ハートハーブの指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
◇花葉館の指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
◇西宮家の指定管理者の指定について…㈱おもてなしせんぼく 代表取締役 相原 智仁
■報告事項　専決処分第７号　市道のくぼみでのタイヤ損傷に対する損害賠償金の支払い（4,620円）
※全ての議案が全会一致で可決されました。

令和４年度一般会計補正予算（第５号）
補正額 3,413万1千円を可決　累計208億9,078万4千円に

三セク４社の経営統合(９/１)による指定管理者の変更を全会一致で可決

−第5回臨時会（8/9開催）−
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　第６回定例会が９月１日から９月 30 日までの 30 日間の会期で開催され、冬期間の除排雪費の増額などを
盛り込んだ令和４年度一般会計補正予算 ( 第６号 )、令和３年度決算認定や選挙運動の公営に関する条例改正
案など、報告関係１件、条例関係３件、予算関係５件、決算認定関係 12 件、その他１件、人事関係１件、諮
問関係３件の計 26 件が審議されました。議会初日には、各議案の上程の後に、教育委員会委員１名の人事案
が可決され、人権擁護委員３名の諮問が原案どおり答申されました。その後、本会議、各常任委員会審査を経て、
令和４年度の一般会計補正予算 ( 第６号 ) は、市内小・中学校及び市内公共施設における新型コロナ対策と
して、非接触型の自動水栓の設置費や、コロナ禍によるWEB会議に対応するため、角館庁舎２階の会議室
を仕切る工事費、マイナンバーカードを幅広く活用できるためのシステム改修費や当初予算に計上できなかっ
た冬期間の除排雪費４億 5,738 万円などが可決されました。加えて、選挙運動における選挙カーとポスター
の限度額を改正する条例案や仙北市職員の育児休業等に関する条例を一部改正する条例案も可決されました。
　議会最終日には、追加議案として報告関係２件、予算関係１件が審議され、一般会計補正予算 (第７号 )では、
オミクロン株対応の新ワクチン接種費用や漬物加工設備等を整備する補助金などが可決されました。
　最後に、議員提出議案 ( 第４号 ) として、落合野球場の改修整備に係る工事費の支援を県と国に求める意
見書が審議され、全会一致で可決されました。

オミクロン株対応の新ワクチン接種費用、小・中学校及び公共施設の非接触型自動水栓化や角館庁舎
２階のWEB会議用仕切り設置などの新型コロナ対策費や冬期間の除排雪費の増額などの補正予算を可決

一般会計補正額 5億4,406万3千円を可決　累計214億3,484万7千円に

−第6回（9月）定例会−

■第６回定例会　可決・同意・答申された議案　
◇仙北市議会議員及び仙北市長の選挙における選挙運動の

公営に関する条例の一部を改正する条例制定について
◇仙北市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する

条例制定について
◇仙北市過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置法

の適用に伴う固定資産税の課税免除に関する条例の一部
を改正する条例制定について

◇令和４年度仙北市一般会計補正予算(第６号)
◇令和４年度仙北市集中管理特別会計補正予算(第１号)
◇令和４年度仙北市国民健康保険特別会計補正予算(第１

号)
◇令和４年度仙北市田沢財産区特別会計補正予算(第１号)
◇令和４年度仙北市下水道事業会計補正予算(第１号)
◇令和３年度仙北市一般会計歳入歳出決算認定について
◇令和３年度仙北市集中管理特別会計歳入歳出決算認定に

ついて
◇令和３年度仙北市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認

定について
◇令和３年度仙北市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算

認定について
◇令和３年度仙北市介護保険特別会計歳入歳出決算認定に

ついて
◇令和３年度仙北市生保内財産区特別会計歳入歳出決算認

定について
◇令和３年度仙北市田沢財産区特別会計歳入歳出決算認定

について

◇令和３年度仙北市雲沢財産区特別会計歳入歳出決算認定
について

◇令和３年度仙北市病院事業会計決算認定について
◇令和３年度仙北市温泉事業会計決算認定について
◇令和３年度仙北市水道事業会計利益の処分及び決算認定

について
◇令和３年度仙北市下水道事業会計決算認定について
◇字の区域の変更について
◇仙北市教育委員会委員の任命につき同意を求めることに

ついて
◇人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

（３人）
◇令和４年度仙北市一般会計補正予算(第７号)
◇落合運動公園野球場の改修整備の財源確保を求める意見

書

落合運動公園の改修内容（予定）

野球場
（本体）

内野及びウォーニングゾーンの排水・舗
装・バックネット等球場施設

野球場
（付帯建築）

洋式トイレ、スコアボード改修

野球場
（付帯工事）

ＬＥＤ電光掲示板（上下分割仕様）
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